

Compte-rendu réunion du 10/07/2024

Présents : Tarral Pierre, Briand Dominique, Salesse Daniel, Jonquet Philippe, Ruamps Jérôme, Alibert Claude.

Invités : Blanc Jean-Dominique, Amouroux Jean-Luc, Meyronnet Patrick.

• **Concours 14 juillet** : Nous relançons le concours traditionnel du 14 juillet. Patrick Meyronnet épaulé par Philippe Jonquet se chargent de son organisation. Un partenariat avec le magasin St-Aff Pêche (on achète pour 100€ de lots, ils donnent 100€) est passé pour doter ce concours.

• **Lâchers d'arc-en-ciel** : Devant les problèmes qui nous sont posés par quelques pêcheurs non respectueux de la réglementation, 4 scénarii sont présentés : Moratoire (arrêt) pendant 1 an de tout lâcher ; continuer sans rien changer : no-kill sur le parcours ; renforcement de la signalétique avec réduction des lâchers. C'est cette dernière solution qui est retenue.

• **Lâcher 2025** : Il est retenu la solution de 3 lâchers de 50kg. Ces lâchers se feront le vendredi. Nous demanderons à HalieutiTarn une étude par Ayga sur la réalisation et une signalétique verticale et horizontale pour un parcours »jeunes « et « handicapés ».

• **Ombres** : L'Aappma de St-Affrique nous demande une aide financière pour leur essai d'implanter des ombres sur la Sorgue. Vu notre déficit annuel il est donné un avis négatif.

• **Démission** : Acte est pris de la démission de Franck Pujol.

• **Forum des associations** : Le forum des associations se déroulera le samedi 7 septembre. Afin de préparer notre participation la réunion mensuelle sera avancée au mercredi 4 septembre.

• **Piscator** : Une discussion est engagée suite à la parution du dernier Piscator, journal de notre fédération de pêche. Que ce soit dans l'éditorial du président ou dans l'article concernant la réglementation, des phrases et propositions nous ont choqués. Nous demanderons à HalieutiTarn d'organiser une réunion sur le sujet pour en débattre avec les Aappma du secteur afin qu'une position commune soit prise en réponse.

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 4 septembre 2024.